

## **DECLARACIÓN**

### **Lista *Compromiso Universitario en Humanidades*, Orden Egresados Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación.**

Manifestamos nuestro más profundo repudio frente a las amenazas de quienes amparados en el anonimato han atentado contra las investigaciones en curso realizadas por el Grupo de Antropología Forense vinculadas a la búsqueda e identificación de personas detenidas desaparecidas, víctimas del Terrorismo de Estado en Uruguay.

La violación de las instalaciones universitarias, la apropiación de material documental e información digital relativa a los hallazgos que ocurrieron recientemente en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de la Universidad de la República, además de un acto delictivo, constituyen un atentado grave al Estado de derecho y las instituciones democráticas de nuestro país.

Condenamos enfáticamente los intentos de amedrentamiento y amenaza directa a los hogares de los compañeros integrantes del equipo de antropólogos e historiadores, transmitirles nuestra más profunda solidaridad, reafirmando el compromiso de nuestro colectivo de egresados con el trabajo que la UdelaR realiza en torno a los Derechos Humanos.

Este atentado reafirma la necesidad imperiosa de ampliar y profundizar las acciones que permitan avanzar en el imprescindible camino de la verdad y la justicia.

Montevideo, 29 de marzo de 2016.